



# ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和6年3月18日

令和5年度 藤戸台小学校教育課程の修了

ご卒業おめでとうございます



未来の空に 未来の夢に 未来の道へ向かって…



校門の桜のつぼみも膨らみはじめ、また、玄関には、新しい門出の季節をお祝いするように色とりどりの花が咲き、藤戸台小学校におきましても、春の訪れを感じることができます。

155名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

みなさんは、入学式の日、おうちの方と手をつなぎ、真新しいランドセルを背負って、藤戸台小学校に入学されました。今、振り返るとあっという間の6年間だったことと思います。

みなさんは この6年間に、体も心も大きく成長しました。私が、藤戸台小学校に着任したときに、当時みなさんは2年生でした。幼かったみなさんでしたが、今では、同じ目線で会話するほど大きくなり、物事について、「自分の考え」をしっかりと述べることができるほど、立派に成長されました。

みなさんが3年生になったころから、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により授業や学校行事などが縮小、または取りやめを余儀なくされ、不安もあったことと思います。

今年度は、5月8日以降新型コロナウイルス感染症に対する考え方が変わり、学校生活も以前の様子に戻りましたね。みなさんは、6年生として在校生のお手本となるように、今できることを精一杯にやろうと頑張ってくれました。リーダーとして頑張った6年生のみんなに「本当によく頑張ったよ!」と誉めてあげたいと思います

運動会では、色鮮やかなフラッグを見事に操り、風を受けて舞うみなさんの一生懸命な姿、一致団結した表現運動や行動は、見ている人に感動を与えました。保護者の方々にも喜んでいただきました。

修学旅行では、奈良の大仏や清水寺、金閣寺や銀閣寺などを観光し、映画村では友達と楽しく過ごしましたね。

みなさんは、最高学年として、学校全体をリードし、在校生に、最後まで、いいお手本を示してくれました。本当によく頑張りました。

4月から新しいステージに向かいますが、いつも好奇心をもって物事に取り組み、自信と勇気をもって、挑戦と努力を続けてください。失敗を恐れず、夢と希望を胸に力いっぱい頑張ってください。卒業してもずっと応援しています。

保護者の皆様には、お子様と歩まれた小学校生活6年間のご努力と愛情が、ここに実を結び、義務教育の第一段階を終えられましたことに、そして、お子様が大きく成長されましたことに、改めてお祝い申し上げます。

これから、お子様は、人生において最も多感な時期に入ります。楽しみの多い反面、保護者として悩むことも多いかと存じますが、お子様が夢に向かう姿を、どうぞ温かく見守りお導きください。

最後に、これまでいただきましたご厚情に深く感謝いたしますと共に、今後とも本校の教育活動にご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

卒業生のみなさんの新しい学校生活が楽しく充実したものとなりますように、また、保護者の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、お礼の挨拶とさせていただきます。



令和6(2024)年3月18日 学校長 堀本純平